

@ Geht an alle Lernende FaGe, AGS & MPT

Zürich, 13. März 2020

Liebe Lernende
Liebe Eltern
Liebe Erziehungsberechtigte

Der Bundesrat hat heute zur Eindämmung der Ausbreitung des Coronavirus weiterführende Massnahmen beschlossen. Gemäss der Medienmitteilung um 15.30 Uhr bleiben vom 16. März bis am 4. April 2020 alle Schweizer Schulen geschlossen. Betroffen sind obligatorische Schulen, Hochschulen und weitere Ausbildungsstätten.

Der Kanton Zürich setzt diese Vorgabe an den Mittel- und Berufsfachschulen bis zu den Frühlingsferien (Frühlingsferien Kt. Zürich vom 10. bis 25. April 2020) um.

Die überbetrieblichen Kurse sind vom Schliessungsentscheid des Bundesrates betroffen. Deshalb werden ab dem kommenden Montag keine überbetrieblichen Kurse stattfinden.

Bitte nehmen Sie direkt mit Ihrem Ausbildungsbetrieb Kontakt auf, ob sie an den geplanten, nicht stattfindenden ÜK-Tagen in ihrem Betrieb eingesetzt werden. Ihr Ausbildungsbetrieb ist dahingehend informiert, dass Sie sich bei der Bildungsverantwortlichen oder Stationsleitung melden.

In dieser für uns alle ausserordentlichen Situation sind wir auf gegenseitige Hilfe und Solidarität angewiesen. Wir werden alles daransetzen, die Lernenden durch diese Zeit möglichst gut zu begleiten. Es wird nicht von Anfang an alles klappen, wir bitten Sie deshalb um Verständnis. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie uns bei der Bewältigung dieser Situation unterstützen.

Es ist wichtig, dass die Lernenden die Zeit, die sie ansonsten in der Berufsfachschule sind, möglichst nicht in einer Gruppe mit anderen Jugendlichen verbringen. Nur so kann die Übertragung des Coronavirus unterbrochen werden.

Wichtig ist auch, dass Sie zuhause alle vom Bundesamt für Gesundheit empfohlenen Hygienemassnahmen weiterhin gut beachten (dazu gehören regelmässiges Händewaschen, Niesen und Husten in die Armbeuge oder in Papiertaschentücher, Verzicht auf Händeschütteln, Vermeiden von engem Körperkontakt vor allem zu älteren Personen oder zu solchen mit Vorerkrankungen).

Hotline für Fragen: 0800 044 117 (Corona-ZH).

Wir halten Sie auf dem Laufenden.

Freundliche Grüsse



Heidi Berger
Geschäftsführung



Petra Morosini
Leitung Bildung